



沢池小だより

令和3年度 9月号
(令和3年(2021年)8月26日)
[発行]明石市立沢池小学校

2学期の始まりにあたって

校長 福本 悟

今日から2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症拡大局面の中、学校の再開については全国的に様々な議論がなされており、保護者、地域の皆様におかれましても、ご心配のことと拝察いたします。学校としましては、国・県・市の指導、助言のもと、出来得る限りの感染予防対策を講じながら、子どもたちの学びを支援できるよう精一杯努めてまいります。また、長期の夏休みで子どもたちの生活のリズムも学期中とは違っていただかと思ひます。リズムの早期回復こそが2学期のスタートを順調に切り、成長を加速させることにつながります。子どもたちには少し辛いかもしれませんが、いつもより少しだけ早起きをするなどして学校生活にリズムを戻していただきたいと思います。

《同世代の活躍！2020東京オリンピック・パラリンピック》

開催をめぐって国内外で様々な議論のあった2020東京オリンピック・パラリンピックですが、スケートボード女子ストリートに出場した西矢椛さんが見事金メダル、同じくパークに出場した12歳の開心那さんが銀メダル(金は19歳四十住さくらさん)に輝きました。わずか13歳で世界チャンピオン、12歳で2位となったわけです。小学校6年生より1歳だけ年長の選手の快挙です。私たちに夢を与えてくれるビッグニュースでした。

本校の子どもたちもそれぞれの夢に向かって頑張ってほしいなと思ひます。

変わりゆく「沢池小学校」



1・4年生の教室のあるプレハブ校舎の隣に、給食室と教室(3室)が入る新校舎の建設が始まりました。ちょうど、体育館と西校舎の間にあった藤棚があったあたりです。

沢池小学校の児童数は、ここしばらく増加が続き、数年後には1000人を超える見込みです。現在の給食室ではそれだけの給食を提供できません。また、教室数も足りなくなりますので、新たに給食室棟の建設が必要となりました。

学校にお越しになったら、景色が大きく変わっていることと思ひます。工事期間はおよそ1年間。(翌年はエレベータ設置工事が始まりますが。)その間、子どもたちをはじめ、保護者、地域の皆様にも様々にご不便をおかけすることとなります。どうぞご理解賜りますようお願いいたします。